

## Santiago Creel encabeza las preferencias como candidato del PAN al 2024

En una encuesta hecha por México Elige en abril de 2023, a través de redes sociales, una de las preguntas detonante fue: ¿Quién le gustaría que fuera el candidato presidencial del PAN en 2024? Tenemos en primer lugar a Santiago Creel con 31 puntos, después a Lilly Téllez con 19 puntos, Mauricio Vila con 14 puntos y Maru Campos con 9. Santiago Creel y Lilly Téllez son los dos personajes que están encabezando tanto en población, como en simpatizantes.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJGEj4FGmaaUDyY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214094&parId=75F18D3264FEE48F%214092&o=OneUp